

## **Pressemitteilung**

Im Wandel der Zeit hat der Photovoltaik-Spezialist neue und hochinteressante Konzepte zum Eigenverbrauch von Solarstrom und Energieeffizienz entwickelt. Aufgrund der stetig sinkenden Einspeisevergütung für PV-Anlagen und der parallel dazu rasant steigenden Strompreisen ist der Eigenstromverbrauch lukrativ wie nie zuvor. Unabhängigkeit von Stromkonzernen, Betriebskostenstabilität und Umweltschutz sind wichtige Aspekte für jedermanns Zukunft.

Seit dem Jahr 2005 ist WALTER konzept bereits in der Solarbranche tätig und konnte in dieser Zeit viele namenhafte Kunden von seinen Leistungen überzeugen, z.B. die Deutsche Bahn, die Drogeriemarktkette Müller, der Gartencenter Dehner, das internationale Unternehmen Procter&Gamble oder auch die Stadtwerke Stuttgart. Die Kooperation mit letztgenanntem kam durch die German Masters zustande, hier wurde auf den Dächern der Lagerhallen der Schleyer-Halle und auf dem Großmarkt bereits Eigenverbrauchsmodelle realisiert.

Jahrelange Erfahrung hat WALTER konzept auch in der Planung und dem Bau von Reitanlagen. Diese Erfahrung wurde jüngst im Bau der familieneigenen Reitanlage im Winter 2011/2012 eingebracht. Beste Bedingungen für Tier und Mensch in Verbindung mit einer umweltgerechten und energieeffizienten Bauweise wurden dabei vorbildlich umgesetzt.

Auf die enge Verbundenheit mit dem Reitsport legt das Unternehmen großen Wert, was sich auch in der Partnerschaft bei den German Masters wiederspiegelt.

## Über WALTER konzept

Die Firma WALTER konzept (WALTER solar) mit Sitz im schwäbischen Ellwangen definiert sich als überregionales Ingenieurbüro, spezialisiert auf die Konzeptionierung photovoltaischer Systeme und die energieeffiziente Sanierung bestehender Gebäude. Mit mehr als 595 Referenzen und einer realisierten Gesamt-Anlagenleistung von über 95 MWp ist das Unternehmen eines der führenden Projektierungsunternehmen von Photovoltaikanlagen in Deutschland.

Großen Wert legt WALTER konzept dabei auf qualitativ hochwertige Leistung. Das spiegelt sich auch in der Verleihung des RAL Gütezeichen Solar Energieanlagen (RAL GZ 966) vom Deutschen Institut für Gütesicherung und Kennzeichnung e.V. im Mai 2010 wieder.

Auch die Zusammenarbeit mit dem Württembergischen Landessportbund, sowie mit Vereinen, Kommunen und Industriekunden liegt dem Ellwanger Unternehmen sehr am Herzen.

WALTER konzept - St. Martinus Str. 3 - 73479 Ellwangen

Tel. 0 79 65 – 90 09 0 - info@walter-konzept.de - www.walter-konzept.de